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Vi farò diventare pescatori di uomini (Mc 1,17). Dio invia anche te per le strade del mondo perchè tu possa essere fratello
o sorella tra fratelli e sorelle e non uno in mezzo a tanti anonimi o uno attento agli altri come nemici. "Pescatore di
uomini" è un' immagine importante: quella di chi vuole incontrare gli altri, quella di chi è preoccupato della sorte (anche
eterna) degli altri, quella di chi cerca gli altri (anche chi è perduto). La "rete" del pescatore in questo caso, non è tanto lo
strumento che inganna e intrappola, quanto piuttosto la capacità di "mettere in rete" le persone, di farle dialogare e tenerle
in contatto. Soprattutto aiutarle a incontrare e stare vicino al Buon Dio. C'è qualcuno nel tuo ufficio o nel tuo ambiente da
"mettere in rete"?
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